
Subject: Frage zu Haareschneiden und Anwuchsraten (FUE)
Posted by Hairbert on Wed, 13 Aug 2014 20:19:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe vor einer Woche eine HT mit 1600 Grafts bei der HLC in Ankara durchführen lassen
und habe zwei Fragen, die ich leider vergessen habe, direkt Dr. Özgür zu fragen:

Ich habe meine Haare schon ein paar Wochen vorher auf 6mm runtergetrimmt, damit es meinem
Umfeld nicht sonderlich auffällt und möchte sie erst wieder richtig wachsen lassen, wenn der
Neuwuchs beginnt.

Wann darf ich denn wieder frühestens meine Haare mit einem Trimmer auf 3mm
runterschneiden um keine Grafts zu beschädigen? Wann sollte ich sie am besten wieder
wachsen lassen, damit die neuen Haare mit dem Resthaar gleichmäßig nachwachsen? Nach 3
Monaten?

Von welcher Anwuchsrate kann man bei einem guten Arzt - und hier zähle ich Dr. Özgür
natürlich dazu - ausgehen? Kann ich davon ausgehen, dass alle Haare, die jetzt, nach dem
Abfallen der Krusten, noch da sind, auch wiederkommen?
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